
令和４年度 第１回 伎倍小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和４年４月２７日（水） １４時００分から１５時３０分まで 

２ 開 催 場 所  伎倍小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  木俣 保広、飯田 勤、平野 秀美、鈴木 健太郎、竹内 真哉、 

坂巻 晋、金原 江里華、鈴木 佐織 

４ 欠 席 委 員  石井 好代 

５ 学    校  中村 信也（校長）、中道 昌良（教頭）、鈴木 成幸（教務） 

佐藤 富子（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者  ０人 

７ 協 議 事 項   

（１）伎倍小学校運営基本方針について 

（２）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

（３）学校の課題と支援について 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 佐藤 富子 

９ 会 議 記 録 

  はじめの会にて、司会の教頭から、委員総数９人のうち８人の出席があり、過半

数を超えているため、会議が成立している旨の報告があった。 

  会長より、ＣＳスタート２年目にあたり、地域の方々の地元の学校を良くしたい

という思いがもっと増えていってほしいと挨拶があった。 

  また、司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、鈴木委員から

議長の申し出があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 （１）伎倍小学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説

明があり、委員からは、以下の発言があった。 

・学校の基本方針は理念や考え方が中心で具体的なものがある方が分かりやす

いと思う。（飯田委員） 

・グランドデザインについて、知の伝え合う（人間関係形成・社会形成能力）

は徳に分類されるのではないか。（平野委員） 

校長より、児童が主体的に伝え合う力を高めていく、他の人達と関わりながら

学んでいく、授業を通しながら人間関係をつくっていくという点で、本校では伝

え合うを知に分類していることを説明する。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 



（２）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示を受け、教頭より夢育やらまいか事業に対する意見書について説明があり、

協議の結果、全員意義なくこれを承認した。 

 

（３）学校の課題と支援について 

議長の指示を受け、竹内委員より別紙資料に基づき学校に必要な支援について説明が

あり、委員から、以下の発言があった。 

・スポーツフェスティバルのテント張りのボランティア募集について。（竹内委員） 

・ボランティア募集に係る、運営協議会の事前協議の省略について。（鈴木委員） 

・自治会を通じてＣＳの活動を広報していく。（木俣委員） 

・ボランティア募集の方法について（竹内委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 終わりの会にて、司会の教頭から、議事録の公開についての説明と、次回会議は、令和４

年６月１６日（木）１５時００分から会議室で開催する旨の報告があった。 


